
 

 
 
 
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
13 janvier 2014, à l’édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19h30, 
sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont présents : 
 
Madame et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël Gravel 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Jean-Guy Lapierre 
Charles Desrochers 
John Chomyshyn 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
 
Formant quorum, monsieur le maire procède à l’ouverture de la séance. 
 
2014-01-01 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2014-01-02 Adoption des procès-verbaux (2 et 10 décembre 2013) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter les procès-verbaux tels que rédigés. 
 
Adoptée 
 
2014-01-03 Liste des comptes payés au cours du mois de décembre 

2013  
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois de décembre 
2013 telle que présentée, pour un montant total de 35 146.77$, du chèque 
C1304518 à C1404677. 
 
Adoptée 
 
2014-01-04 Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer telle que présentée, pour un 
montant total de 39 939.47$, du chèque C1404678 à C1404701. 
 
2014-01-05 Correspondance 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
 



 

 
 
 
2014-01-06 Rapports des inspecteurs 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter le rapport de l’inspecteur en urbanisme tel que présenté à la 
séance de travail. 
 
Adoptée 
 
2014-01-07 Localisation de la conduite d’eau pour le puits PP7 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’accepter le tracé, daté du 05-09-2013 préparé par Génivar pour la 
Ville de Malartic, considérant que ce tracé avait déjà été proposé par la 
Municipalité de Rivière-Héva et que le projet ne contrevient pas à la 
règlementation municipale.  De plus, le tracé respecte les jugements antérieurs. 
 
Le plan fait partie intégrante de ladite résolution. 
 

 
 
Adopté



 

 
 

 
2014-01-08 Chevaliers de Colomb (contribution financière) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de contribuer financièrement pour la somme de 500$ qui servira pour 
la 16ième édition du tournoi de pêche hivernal de l’Abitibi.   
 
Adoptée 
 
2014-01-09 Mandater Paul Labrecque, ingénieur (Ponceau sur le 

Chemin du Lac-Malartic) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de mandater monsieur Paul Labrecque, ingénieur, pour une offre de 
service concernant une déformation du Chemin du Lac-Malartic dû à un 
ponceau. 
 
Adoptée 
 
2014-01-10 Achat de barres stroboscopes pour les camions 

municipaux 
 

Il est proposé par monsieur le conseiller John Chomyshyn et unanimement 
résolu de se procurer deux barres stroboscopes pour les camions municipaux 
au montant de 209.95$ taxes en sus, pour une installation permanente. 
 
Adoptée 
 
2014-01-11 Attribution des dossiers aux élus 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de l’attribution des dossiers aux élus suivants : 
 

 Ginette Noël Gravel: bibliothèque municipale-scolaire, le conseil 
d’établissement et le HLM; 

 
 Jean-Guy Lapierre: chemins municipaux, Maison des Jeunes, site 

WEB et le comité des nouveaux arrivants; 
 

 Charles Desrochers: SADC, multiorganisme, CCU, service des 
incendies. 

 
Adoptée 
 
2014-01-12 Appels d’offres pour les assurances 
 
Il est proposé par monsieur Jean-Guy Lapierre et unanimement résolu 
d’envoyer des appels d’offres à des compagnies d’assurances, conformément à 
la loi, considérant une réévaluation des tous les immeubles et biens de la 
municipalité par un évaluateur agrée. 
 
Adoptée 
 
2014-01-13 Modification à l’addenda de Lemiro 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’apporter une modification à l’addenda du 28 octobre 2013, soit : qu’il 
y aura du sablage seulement aux intersections lors du déneigement.  S’il y a un 
besoin de sablage supplémentaire, la municipalité le demandera. 
 
Adoptée 
 
 



 

 
 
 
DIVERS 
 
Dossiers des élus 
 
Chacun des élus fait un compte rendu des dossiers qui leur sont attribués. 
 
Questions du public 
 
Monsieur le maire a su répondre aux questions du public. 
 
2014-01-14 Levée de la séance 
 
À 20h10, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Réjean Guay 
Maire 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire-trésorière  
 
 


